

V2.02.01.03 Limmattalbahn

2016-2016

Legitimation Stadtrat nach der Abstimmung über die Limmattalbahn

Beantwortung Kleine Anfrage

Martin Müller (DP), Mitglied des Gemeinderates, hat am 1. Februar 2016 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

"Anlässlich der Gemeinderatssitzung vom 10. Dezember 2015 rief ich in einer persönlichen Erklärung Stadtrat und Stadtpräsident dazu auf, darzulegen, ob und wenn ja weshalb sie sich nach dem Abstimmungsergebnis zur Limmattalbahn vom 22. November 2015 noch legitimiert sehen, diese Stadt und ihre Bevölkerung nach aussen und insbesondere gegenüber dem Kanton und der Limmattalbahn AG zu vertreten.

Leider hat sich bisher von den Angesprochenen niemand die Mühe genommen, diese unbürokratisch gestellte Frage zu beantworten, weswegen ich nun eine Antwort mit den mir zustehenden parlamentarischen Mitteln einfordere."

Die Kleine Anfrage von Martin Müller (DP) wird wie folgt beantwortet:

Der Stadtrat vertritt als gewählte Behörde, unabhängig vom Ausgang des Volksentscheides, die Interessen der Stadt Dietikon während der Planungs- und Bauphase der Limmattalbahn.

Der Stadtrat beschliesst:

Die Kleine Anfrage von Martin Müller (DP) betreffend Legitimation des Stadtrates nach der Abstimmung über die Limmattalbahn wird im Sinne der Erwägungen beantwortet.

Mitteilung durch Protokollauszug an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- ✓ - Sekretariat Gemeinderat;
- Stadtpräsident.

NAMENS DES STADTRATES


Otto Müller
Stadtpräsident


Uwe Krzesinski
Stadtschreiberin-Stv.

versandt am: 17. Feb. 2016
UK